

REGULARIZACIÓN DE TERRENOS BENEFICIA A 47 FAMILIAS

VILLA ALEMANA.- Un importante avance vivieron 47 familias de Viña Fundo El Bosque y Nuevo Amanecer tras firmar el consentimiento para la regularización de sus terrenos. El proyecto, paralizado por décadas, fue reactivado gracias a la gestión municipal liderada por el alcalde Nelson Estay, junto al trabajo de SERVIU, Bienes Nacionales y otros organismos. Las familias podrán avanzar hacia la urbanización y adquisición legal de sus viviendas, mejorando su acceso a servicios básicos como agua potable y alcantarillado.